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日本体育大学東京都保護者会 会員各位  

日本体育大学東京都保護者会  

2021 年度東京都保護者会定期総会(書面議決フォーム)の結果について 

日頃から、日本体育大学東京都保護者会活動に、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございま

す。 

さて、本年度の総会は書面議決とし、2021 年 8 月 23 日を締め切りとして議決権行使フォームにご入力

いただきました。  

その結果について下記の通りご報告いたします。 

(別添資料：グーグルフォームサマリー・ご意見ご要望一覧及び回答)  

記  

〈議案〉 

 第 1 号議案 2020 年度活動報告の件…報告事項であり昨年度の定期総会で審議、承認を得ている為議決不要  

第 2 号議案 2020 年度決算報告及び会計監査報告の件 賛成 1,749 名、反対 0 名  

第 3 号議案 2021 年度新役員選出の件 賛成 1,749 名、反対０名  

第 4 号議案 2021 年度活動計画(案)の件 賛成 1,749 名、反対０名  

第 5 号議案 2021 年度予算(案)の件 賛成 1,748 名、反対 1 名  

 

〈結果〉  

・すべての議案について過半数の賛成をもって可決されました。  

・保護者会々員数 1,750 名 (１名の回答棄権がありましたので有効回答者数 1,749 名となっております。) 

議決権行使フォーム入力者数 314 名(内フォーム内で会長に委任 271 名)  

よって有効回答者数 314 名  

8 月 23 日をもって異議なしとみなされた会員数 313 名(第５号議案のみ１名反対)  

有効会員数 合計 1,748 名 (入力なき場合承認と見做す会員数 1,435 名) 

・期日までに質問はありませんでした。  

 

〈お詫びと訂正〉 書面議決のお知らせでは、「※議案の可決につきましては、ご入力いただいた議決権行使 

フォームのうち規約に特別の定めがある場合を除き、賛成が 1/3 を超えた場合に可決とさせていただきま

す。」と記されていましたが、1/3 は総会成立要件であり、正しくは、会則第 12 条に記されている「総会

及び役員会の決議は出席者の過半数の同意を得るものとする。」が決議可決要件となります。 

誠に申し訳ありませんでした、ここにお詫びと訂正申し上げます。  

 

〈特記事項〉新役会募集につきましては、期限はございませんので、今後とも随時お問い合わせ下さい。  

 

皆様には昨年度の保護者会活動にご協力いただきましたこと、役員一同、心より御礼申し上げます。 

引き続き、保護者会活動へのご理解とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。 





 

お寄せいただいたご意見・ご要望全件一覧です。(頂きましたご意見・ご要望は、原文のまま掲載しております。) 

そのうち、回答を差し上げたほうがよいと思われるものにつきましては、東京都保護者会（※の行）及び本部保護者会

事務局への問い合わせにて回答を記しておりますので、ご参照ください。青文字で表示しております。 

ご意見・ご要望 

今後の参考にさせていただきますので、保護者会活動に対するご意見・ご要望等ございましたら、ご自由にご記

入ください。42 responses 

 

特にありません 

特になし 

特にありません。 

宜しくお願いします 

他大学に追従せず独自路線を突き進むべし 

 

①今年度もコロナ禍で事業が出来ない可能性が高いです。予算の繰越ではなく、学生たちに役立つような拠出を検討

してはと思います。 

※保護者会に分配される予算は、本部保護者会事務局より保護者会活動のために各支部へ分配されるもので、その

他の使途については、本部保護者会事務局を通じて他支部（1 道 2府 47 県）への提案・協議となりますので、東京都

保護者会として働きかけは出来ますが、単体支部での拠出は致しかねるのが現状です。 

また、支部予算については、最終的に支部総会での承認を得て執行されるものですので、活動休止による余剰金の

使途を決めるにあたっては同様のプロセスを踏襲する必要がございます。しかしながら、そのための新たな予算案の 

作成や文書会議等による総会の実施、決議結果の周知、承認された場合の拠出作業等、役員への負担は膨大なもの 

となります。支部単位での活動休止に伴う余剰金の会員への還元については、支部の規模にもよりますが役員にかか

る負担を考慮いたしますと困難であると考えます。特に東京都は会員数が多く、例えば支援金などの学生への個別の 

拠出はそれにかかる経費や労力を考慮いたしますと現実的ではありません。また、東京都会員学生だけに限っての拠

出を、例えば大学施設等に反映するなどは不可能です。 

 

コロナ収束後にはリアルでの集まりを期待しています。 

コロナ禍のなか活動ありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします 

特にございません。 

 

②総会・懇親会が行事にも含まれているにも関わらず、支出費が別である理由が不明。 

※総会懇親会は、第 2 号議案決算書を参照いただければ分かると思いますが、会計年度内に総会を開催できない

為、繰越金を以て開催の予算立をしています。従って第 5 号議案内の行事予算には、同じ年度に開催される総会・ 

懇親会費は含まれません。総会懇親会開催と会計締切りにタイムラグあるので、支出費が別枠となっています。 

③予備費の使途が不明。 

※予備費とは、予定外の支出及び予算を超越した不測の事態に対応するために準備しておく費用であるため、予算

案の時点で、使途は特に定められません。 

 

【東京都保護者会よりお願い】 

今年度以降書面議決となりました場合、上記 2点のような議案に関する疑義につきましては、お知らせに記しております

通り、東京都保護者会のメールアドレスへ期限までに直接お寄せください。 



 

今後も効果と深化と特異性ある活動を希望します。 

保護者会の皆様には、常日頃の活動、とても感謝しております。 

お世話になっております。お忙しい中、保護者会活動ありがとうございます。 

役員の皆様 ありがとうございます 

いろいろと情報共有いただきたいので、Web ページなどを見るようにいたします。 

いつも大変お世話になっております。今後も、子供達のために最善の支援を、よろしくお願い致します。 

お疲れ様です。いつもありがとうございます。 

 

④学生のコロナワクチンの接種状況を知らせてほしいです。 

【本部保護者会事務局より回答】 

2021 年 9 月 8 日時点で大学において実施いたしました職域接種を利用して約 65％の学生が 2回目の接種を完了し

ております。自治体等で個別に接種した学生については、n-pass を通してアンケート調査を実施しております。 

※また、大学での対策については https://www.nittai.ac.jp/important/covid-19_index.html       

 

 

 

←こちらに明記されています。 

 

 

 

⑤今年入学したばかりで、活動がよく分かりませんが、活動して下さる皆様に感謝申し上げます。 

※http://www.nssu-apg.jp/shibu/tokyo.html           

 

 

 

←こちらの東京都保護者会 Web 内総会情報・東京都保護者会レジュメ・ 

東京都保護者会会報欄のうち「東京都保護者会レジュメ」に活動の内容が、 

「東京都保護者会会報」バックナンバーで各年度の活動の様子が記載されていますので、ご参照ください。 

 

特に無し 

特にございませんが、コロナで大変な中、色々な活動をして頂きありがとうございます。 

活動が制限される中、連絡ありがとうございます。 

コロナ禍の中、保護者会の運営おつかれさまです。収束後の活動に期待しております。 

よろしくお願いいたします。 

 

⑥日体フェスティバルや日体大体育研究発表実演会を DVD で見たいので発売して欲しいです 

【本部保護者会事務局より回答】 

★日体フェスティバルの動画については、多くのイベントが同時進行で行われております関係上作製しておりません。 

ご了承ください。静止画については資料画像として保有しておりますのでご用命ください。無料でのご提供となりますが、

用途によりご提供できないことがございますことをご了承ください。 

 



【本部保護者会事務局より回答】 

★体育研究発表実演会の動画については、音楽著作権の関係から現在 DVD 等での動画の配布・販売は行っておりま

せん。今年度につきましては、音楽著作権をクリアできた場合、大学公式 YouTube にて公開する予定です。配布・販売

はいたしません。  

URL：https://www.youtube.com/user/NipponTaiikuDaigaku 

 

 

役員の皆さん、お忙しい中、また感染症対策など気苦労の多い中、いつもありがとうございます。 

 

⑦子どもたち同士が知り合え、関わり合える環境を少しでも作っていただけるよう、学校に働きかけをお願いします。 

※本部保護者会事務局を通じまして、働きかけたいと思います。 

【本部保護者会事務局より回答】 

大学では学長を長とした危機対策本部を設置し、随時会合を行い、最新のコロナ感染状況や政府・自治体の対応を基

に授業実施や学友会活動、学生の日常生活指導等について検討しております。検討内容については、学内に設置した

保健医療学部の医師資格を取得している教員を中心とした感染症対策諮問委員会に諮問しその答申を受け最終的な

決定をしております。「感染防止対策の徹底」「対面授業の推奨」「これまでのオンデマンド授業で培った非対面形式の 

ノウハウを生かした非対面授業のさらなる充実」を基本的な考えとし、学生生活への影響を可能な限りなくすよう鋭意 

対応しておりますが、感染拡大防止重視の観点から少なからず影響が出ることもございますことをご理解ください。 

 

⑧学校へ納める金額を減額して頂きたいです。 

※本部保護者会事務局を通じまして、要望したいと思います。 

【本部保護者会事務局より回答】 

大学学納金の中に定められている項目は、「授業料」「施設整備費」「教育充実費」「健康管理費」「実習費」「アルバム

費」等があり、それぞれの用途に振り分けられることになります。「授業料」については、卒業要件単位の対価としての 

ものであり、学年・学期での登録単位数の違いにかかわらず設定されているものです。ただし、卒業要件単位を超えて

単位取得する場合については、追加の授業料を徴収せず、免除としています。また、実習や各種の資格取得に係る費

用については、その都度等で別途徴収されるものもあります。「施設整備費」及び「教育充実費」については、施設の使

用料あるいは教育の提供に係る費用ということではありません。本学に在籍する学生の皆さんが、より良い学修環境で

より良い教育を受けることが可能となるよう、現在さらには将来にわたって教育や実技を展開する施設設備の整備、充

実に投入するための費用として徴収されているものです。従いまして、新型コロナ感染症により余儀なくされた授業展開

等への影響に伴う費用の返還や減額という措置はなじまないものと考えております。 

 

コロナ禍の大変な中、ご尽力に感謝申し上げます。 

 

⑨各行事で、コロナ対策をしっかりおこなっていただきたく存じます。 

※国・東京都のガイドラインに沿った感染症対策を行っています。 

 

コロナ禍での保護者会運営、有難うございます 

コロナ禍の中、保護者会活動おつかれさまでございます。収束後の各種会活動を楽しみにしております。引き続きご

苦労をおかけしますがよろしくお願いいたします。 

お忙しい中、コロナ禍でのご活動 感謝申し上げます。今後とも大学、学生のため何卒宜しくお願い致します。 

 


